

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# MARTA PECERO, CARMEN GARCÍA Y ANDREA FERNÁNDEZ EN EL PROGRAMA DE SEGUIMIENTO



Publicado el Jueves 21 de febrero de 2008

Noticias -

---

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

---

### **Han sido incluidas por la Federación Andaluza en el Programa de Seguimiento de Gimnasia Rítmica, para su posible incorporación al Plan Andaluz de Entrenamiento.**

Tras los últimos controles llevados a cabo en el Centro de Tecnificación de Marbella, nuestras gimnastas Marta Pecero, Carmen García y Andrea Fernández ha sido seleccionadas para formar parte del Programa de Seguimiento de Gimnasia Rítmica de la Federación Andaluza.

Este programa es el paso previo para su incorporación al Plan Andaluz de Entrenamiento (P.A.E., antes CTD), en el que nuestro Club ya cuenta con cinco gimnastas: Nerea Campos, Inmaculada Montañó, Julia Ortega, Laura Campos y Rocío Sánchez, perteneciendo esta última, además, al Plan de Seguimiento de la Federación Española.

Por tanto, nuestra enhorabuena a Marta, Carmen y Adrea por el reconocimiento que esto supone.

Aquí las vemos posando junto con sus compañeras del Conjunto Alevín 2007:

